
6 Pièces

167 m²

Réf. 623VPA

2 400 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Paris  6ème,  à  proximité  de  Montparnasse  quartier  Sèvres-  Cherche

midi, bel appartement de 146 m² au 6ème étage d'un immeuble 1900

en  pierre  de  taille,  vendu  avec  studio  de  service  de  11  m²  et  une

buanderie de 10 m². L'appartement comprend une galerie d'entrée, un

double  salon  et  une  salle  à  manger  formant  une  réception  de  60  m²

avec parquet, moulures et belles cheminées, une suite de maître avec

chambre de 17 m², dressing room de 14 m² et salle de bains complète,

une 2ème chambre avec sa salle de douche, cuisine équipée et toilette

invités. Le studio de 11 m² est au 7ème étage donnant sur rue ...

Paris  6th,  in  the  Montparnasse  area  between  the  rue  du  Cherche-Midi  and  the

Invalides,  a  luxurious 2 bedroom apartment  on the 6th  floor  in  a  1907 building.It

comprises of  an entrance gallery  opening onto the reception area (2 lounges and

dining room), a fully equipped kitchen, a comfortable master bedroom en suite with

a  large  dressing  room  and  a  bathroom  with  bath,  shower  and  toilet,  a  second

bedroom with its shower room, a storage room and a wc, in all 146 sqm. It is sold

with an 11sqm studio apartment on the 7th floor,  with kitchen, shower room and

toilet and a 10 sqm room also on the 7th ...
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